

Por los Elevadísimo

visión,
OS
tas

¡NO! al Mundial

(Pag. 2)



FERNANDO CORONA comenta que en México, si acaso, llegan a 60 los aficionados que han reservado sus lugares para el Mundial

Cuando realizamos el reportaje sobre los precios que iban a imponer en el Mundial 78, hubo diversos comentarios. Esperamos a propósito que se efectúe el sorteo y ahora a menos de tres meses de la Copa del Mundo, el panorama es tremendo. He aquí, al estilo OVACIONES, las conclusiones de este reportaje muy revelador:

- 1.- En México, sólo 60 personas han hecho sus reservaciones.
- 2.- De Brasil, esperaban en Mar del Plata 35 mil "torcedoras" y sólo han llegado 80.
- 3.- Siguen firmes los precios en los hoteles y para los boletos.
- 4.- Boletos, sólo en paquete.
- 5.- El interés deportivo es grande.
- 6.- En Rosario la situación es tristísima.
- 7.- El pasaje de avión (ida y vuelta y modesto) sale en 18,400.64 pesos mexicanos.
- 8.- Única salida: dejar la contratación libre a los hoteles.
- 9.- El Banco de la Nación maneja la venta.
- 10.- La TV, otro enemigo.



Se Impuso al Aurora, 1-0 Anoche

¡RAN BRONCA Y GANO EL ATLANTE

(Pág. 2)

OVACIONES 78

México, D. F., Sábado 11 de Marzo de 1978 - Núm. 10,363 - Año XXXI